



6554 €3



A través de un proyecto FONDART, en Parral se recordarán los 30 años de la obtención del Premio Nobel de Literatura por parte de Pablo Neruda.

En la huella del FONDART

Parral recordará a Neruda y la obtención del Nobel

Proyecto aprobado por el FONDART 2001, contempla la realización de múltiples actividades para celebrar los 30 años desde que el poeta consiguió el Nobel de Literatura para Chile

"Neruda, 30 años de orgullo" es el título del proyecto presentado por la conocida parralina María Vallejos Acuña, que fue aprobado por el Fondo de Desarrollo de las Artes y la Cultura 2001 (FONDART), en su selección regional. La iniciativa, pretende recordar y celebrar los 30 años desde que el poeta de esta tierra, Pablo Neruda, obtuvo el Premio Nobel de Literatura para Chile. Según comentó la impulsora de esta idea, María Vallejos, "fue una sorpresa haber ganado con este proyecto. La verdad es que me sorprendió, ya que de esta comuna se habían presentado otras propuestas de muy buena calidad. De todos modos, estoy contenta y espero que todo salga bien", aseguró. El proyecto recibió un monto en dinero que supera los dos millones de pesos.

recursos con los cuales se tiene proyectado concretar múltiples actividades, como encuentros de poesía, actos culturales, presentaciones literarias e incluso la actuación en Parral del destacado grupo musical "Santiago Castro", quienes interpretarán un amplio programa de temas sobre Neruda, compuestas por Vicente Bianchi.

FOMENTO DEL LIBRO

María Vallejos Acuña es la jefa de la Biblioteca Pública de Parral. No sólo tiene el mérito de haber conse-

guido a través de su proyecto sobre Neruda los recursos del FONDART, sino que también se adjudicó otra iniciativa que será financiada por el Fondo de Fomento del Libro y la Lectura por más de un millón de pesos. El proyecto se denomina "La documentación, patrimonio de todos", que busca capacitar a las personas que trabajan en bibliotecas de Parral en diversas áreas. María Vallejos comentó que la idea nació "de la necesidad de cuidar y salvaguardar todo el material escrito

y la documentación existente en estos recintos. Esta tarea deberá ser concretada por los propios encargados de los recintos, ya que algunos no saben como tratar este material". acotó. Vallejos también adelantó que desde Santiago vendrá la profesora Regina Solís a dictar un curso taller para reforzar los objetivos y fines del proyecto. "De esta manera, el curso pretende entregar los conocimientos y las formas de prevenir y rescatar el material escrito de alguna catástrofe o de las inclemencias del tiempo, como libros, cintas de video, los microfilms, conservación de fotografías y tener que estos permanezcan intactos a través del tiempo", concluyó.

Joaquín Morales

Parral recordará a Neruda y la obtención del Nobel [artículo]

Joaquín Morales.

Libros y documentos

AUTORÍA

Morales Godoy, Joaquín

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Parral recordará a Neruda y la obtención del Nobel [artículo] Joaquín Morales. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)